

Instantánea

La Mujer Debe Luchar Contra la Manipulación

Por Patricia Ramírez Montaño

La mujer mexicana debe ser una auténtica defensora de los derechos naturales del hombre y evitar a toda costa que sea engañado y manipulado por ideologías como el socialismo y el comunismo que tienden a deshumanizar al individuo.

Los primeros pasos hacia este sometimiento se dan ya en el país a través de las escuelas primarias y en las universidades. En estas últimas urgieron que se realicen auditorias, pues hay malversación de fondos

Sigue en la 16 A

La Mujer Debe Luchar contra la Manipulación

Viene de la 1 A económicos para fines políticos.

En un conocido hotel capitalino, surgieron los llamados anteriores por integrantes de la mesa directiva de la Asociación Nacional Cívica Femenina (ANCV), que agrupa a más de 40 mil integrantes y que ayer concluyeron los trabajos de su quinto congreso.

Durante dos días consecutivos los congresistas de la ANCV, analizaron la realidad nacional y los peligros que se avizoran por la implantación de un sistema socialista.

Al leer a representantes de los distintos medios de comunicación del país las conclusiones de sus trabajos, expusieron su preocupación por que los centros de educación superior los utilicen los comunistas para fines políticos.

Señalaron que ante las autoridades competentes se presentará una petición formal para que se realicen auditorias en las universidades, ya que estas deben

ser auténticas casas de cultura y de formación, más no "tapetes de discordia y enfrentamiento".

Aseguraron que al efectuarse las auditorias no se viola la autonomía universitaria, pues el pueblo que contribuye con sus impuestos al sostenimiento de estas casas, tiene el derecho de pedir una revisión del destino de los fondos económicos.

Concretamente se refirieron a la Universidad Autónoma de Puebla, en donde dijeron que de ahí surgen las agitaciones hacia Oaxaca y Guerrero, por eso, una y otra vez, subrayaron los congresistas que se realicen auditorias en las universidades.

Otras de las conclusiones de los congresistas son: "la lucha contra la infiltración comunista y el engaño de ser libres"; "el mito marxista niega la realidad del hombre y sólo lo ve como un instrumento de producción"; "la mujer debe ser defensora de la verdad, el orden, la cultura y la libertad"; "luchar contra la inmoralidad pública".

Casi para concluir la conferencia de prensa, se estableció una breve discusión entre ponentes y reporteros que no estuvieron de acuerdo con los puntos de vista de la Asociación mencionada.